

Posted on mars 26, 2022

---

## **PAROLE DE DIEU POUR LE CARÊME**

**4e dimanche de carême - *Laetare***  
**27 mars 2022**





Centro Aletti

Santa-Maria-del-Campo,  
Ljubljana-Polje-Slovenia

## Un père en sortie

Voici aujourd'hui un « incontournable » du carême : la parabole du « Fils prodigue ». Mais cette appellation porte, en fin de compte, bien mal son nom. Certes, le fils cadet est dépensier, mais est-ce là la fine pointe de la parabole ? Pendant longtemps, les leçons de catéchisme ont forgé en nous une bonne morale à cette pieuse histoire. Au mieux, nous avons justement appris que tout péché peut être pardonné pourvu que nous rentrions à la maison pour demander pardon. Bien trop souvent, nos lectures s'arrêtent au retour du fils cadet dans les bras du Père. Mais est-ce là la fin de la parabole ? Le récit va au-delà des apparences. Cette parabole est en réalité l'histoire d'un Père et de ses relations avec ses deux fils : le cadet qui part inconscient et revient contrit, et l'aîné qui reste orgueilleusement à ses côtés. Mais ce qui rapproche ces deux enfants c'est qu'ils obligent, l'un et l'autre, leur père à sortir de la maison : le premier par l'attente du retour, le second par son refus d'entrer. Ici se trouve un précieux enseignement : que nous soyons fidèles ou rebelles, que nous soyons contrits ou orgueilleux, que nous soyons jeunes ou vieux, le Père sort toujours à notre rencontre pour nous faire entrer dans la maison. L'amour du Père pour ses deux fils terribles devance tout et achève tout. Au cœur de ce carême, il vient nous rejoindre qui que soyons, frère aîné ou frère cadet pour nous permettre de vivre ensemble, fils d'un même Père dans le salut donné par amour et pure grâce.



Ce commentaire de l'Écriture est paru dans la revue **Magnificat** de mars 2022.

**Magnificat** est une revue mensuelle qui vous accompagne chaque jour sur le chemin de la prière de l'Église et vous aide à développer votre vie spirituelle. Tous les jours, *Magnificat* vous propose les textes de la messe, deux temps de prière, le matin et le soir, inspirés de la liturgie des Heures, des textes de méditation de grands auteurs chrétiens. Chaque mois, des articles spirituels et des œuvres d'art sacré et leur commentaire vous invitent à **puiser dans les trésors de l'Église**.

[Pour découvrir la revue et vous abonner, rendez-vous ici.](#)